

NACHRICHTEN

WETTERSTATION KURGEBIET

Dienstag war der Rekordtag der Woche

Bad Säckingen (hek) Mit 33,9 Grad an der Wetterstation Kurgebiet kam die Hitze nach einem weniger heißen Donnerstag am Freitag zurück. Aber der Rekordtag diese Woche war unangefochten der Dienstag mit 37 Grad. Wie sieht es in den nächsten Tagen aus? Der Sonntag und die nächste Woche beginnen sonnig und besonders am Montag sehr heiß, im Vergleich zum Sonntag legen die Temperaturen noch einmal zu. Bei 34 bis 36 Grad ist in Bad Säckingen Schwitzen angesagt, vor allem da auch die Luftfeuchtigkeit wieder ansteigt. Am Montagabend und in der Nacht auf den Dienstag steigt die Gewittergefahr. Nach diesem Hitzepeak mit eventuell gewittrigem Finale geht es ab Dienstag eher unspektakulär weiter. Die Temperaturen sind nicht mehr extrem, bleiben aber hochsommerlich. Jedoch ist auf kein nachhaltiger Niederschlag in Sicht.